

L'Émir du Qatar adresse un message de salutations au président Raul Castro



Doha, 22 juillet, (RHC).- L'Émir du Qatar, le Cheikh Tamim bin Hamad Al Thani, a adressé un message de salutations au président cubain Raul Castro.

L'Émir du Qatar a reçu ce jeudi à Doha, Ernesto Daniel Plascencia, l'ambassadeur sortant de Cuba dans ce pays arabe.

Au cours de la rencontre, le Chef de l'État du Qatar a confirmé sa volonté de multiplier les échanges avec Cuba notamment dans le domaine de la santé.

Dans le cadre de la réception protocolaire, l'ambassadeur sortant de Cuba s'est vu remettre l'Ordre du Mérite en raison des efforts déployés en faveur du développement des relations bilatérales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100745-lemir-du-qatar-adresse-un-message-de-salutations-au-president-raul-castro>



Radio Habana Cuba